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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 角谷 修 
● ソング それでこそロータリー 四つのテスト唱和 
● お客様 ガバナー補佐 宮野順功様（市原中央 RC) 
   次年度ガバナー補佐 長塚公毅様（千葉北 RC) 
   ガバナー事務所 牧野幸代様、成田香織様 
● 委員会報告 
千葉職業奉仕委員長 「私の生き方 職業への取組み」
の冊子が出来上がりました。ご協力ありがとうござい

ました。 
篠田次年度親睦委員長 7/9(水)の例会は会場を淡水
に移し 18時より直前ガバナー会長幹事慰労会を行い
ますので出席をお願い致します。  
● お客様挨拶 

宮野ガバナー補佐 
地区の活動に多数の参加と

ご支援をいただき有難うご

ざいました。 
 

 
長塚次年度ガバナー補佐 
皆さんこんにちは。メールボ

ックスを見て何人知ってい

る方がいらっしゃるか確認

したら、今日は 27名の知っ
ている方がおりました。山崎さんとは同期の会長でも

あります。本当に市原 RCには知人が多いので頼りに
しております。どうぞ 1年間宜しくお願いいたします。 
● 白鳥ガバナー挨拶 

    

皆さんこんにちは。今日はガバナー事務局より 2
名 牧野様、成田様に参加していただいております。

１年間ほんとうにお世話になりました。ありがとうご

ざいます。また会員の皆さんご協力ありがとうござい

ました。残す所あと 5日となりました。今は岩手、宮
城内陸地震の被災者のために活動しております。ロサ

ンゼルスで開催された 2008 年 RI 国際大会に出席し
てまいりました。これから日本のロータリアンがアジ

アや世界で活躍していくために語学力、英語力という

ものを痛感してまいりました。 
 

● 角谷会長挨拶 

 
１年間を振り返って 

皆さん、こんにちは！今日は会長、幹事に依る“こ

の 1 年間を振り返って”と題して 2 人で卓話をさせ
ていただきます。 
 昨年 7 月 4 日に会長として初めての例会に臨んだ
わけですが、さすがに緊張し、足が震える思いで 1
年間の抱負を話した覚えが今も心地良く残っていま

す。当日は理事役員会も開催され 1年間の活動計画と
予算について正式にご承認をいただいた後の例会で

したので、少しは落ち着いて会長挨拶が出来るかなと

思いながら壇上に立ったのですが、本当に緊張致しま

した。 



                                                    
新年度の始まる 3ヶ月程前から委員会や委員長会議

を開催し、新年度の活動計画に沿って予算の打ち合わ

せをし、当日の例会を迎えました。 
今年度のクラブ活動の柱は大きく 4つ 

第 1にクラブ会員同士の相互理解 
第 2に会員増強 
第 3にクラブの健全経営 
第 4に地区への全面的な協力 を掲げました。 
 

第 1につきましては、例会卓話は原則として会員に
お願いし、各会員の自己紹介も兼ねてロータリーへの

抱負を語ってもらうことにしました。年長者の方から

順番にお話をいただきましたが、それぞれの卓話者の

方の個性とロータリーへの想いが結実し、誠に感動を

覚えました。残念ながら例会日が足りず全員にお話を

いただけませんでしたが結果は皆さんご承知の通り大

成功でした。この会員卓話が会員同士の相互理解と友

情に大きな役目を果たせたものと信じています。 
 第 2の会員増強ですが、今年度は前任者の引き継ぎ
が東電 丹生谷会員、千葉銀行 澤井会員のお二人に加
え、新たに 7人の新会員が誕生いたしました。年初の
目標でありました純増 5名の夢は破れましたが皆さん
の協力に依って会員増強が計画通り出来ました事は望

外の幸せでした。 
 第 3のクラブ健全経営についてですが、これはもう
会計の始関さんのリーダーシップの賜物でして、予算

作成の段階から厳しいご指導を受け各委員会の皆様に

はかなり緊縮な予算での委員会活動をお願いいたしま

した。その結果、本日仮決算が始関会計から提出され

ましたが、当初見込み通りの決算となりそうです。 
 第 4の地区への全面的協力ですが、これはもう全会
員のご協力に依り地区主催の各会議、会合にご出席い

ただきました。又、地区財団、米山その他中越沖地震

災害の義援金等クラブとして行動すべきところでは全

て対応して参りました。 
こうして 1年間を振り返ってみると自分の力不足を

いかにクラブの皆さんにフォローされ、盛り上げてい

ただいたかを想い出しありがたさに身の縮む思いで

す。皆さんのお力添えのお陰で何とか 1年間を無事務
めることが出来ました事、心から感謝申し上げ、私の

１年を振り返ってとさせていただきます。 
本当にありがとうございました。 

● 齋藤幹事挨拶 

 
幹事 1年を振り返って 

昨年 7月、歴史ある市原ロータリークラブの幹事を
拝命し 1年が経ちました。 
当時、先の 1年を見たらとても長く感ぜられ果たして
1 年持つのかどうか非常に不安になりました。しか
し、時間というものは不思議なもので幹事の職務を 
全う出来ようが出来まいがいつのまにか 1 年が過ぎ
てしまいました。 
 この 1年間は自分の思慮の足りなさ、仕事の横着さ
を会長に怒られ続けた 1年でした。クラブ幹事の職務
の重要さは十分理解しているつもりだったのですが、

元来が横着、現場合わせの得意な自分としてはその時

が来れば何とかなるという思いで事に対処しようと

したところを｢そんなことではイカン！｣と何度も怒

られました。怒られ続け最後には怒られることが快感

の領域までに達したのではないかと思われます。しか

し怒られる度に会長の用意の周到さ、思慮の深さ、気

遣いの細やかさに感心し多いに勉強になりました。然

しながらこれから先自分がそういった思慮とか気遣

いが出来るかというと、基本的な性格の欠陥もあり甚

だ疑問です。 
 また、この 1年はクラブ幹事として多くの他クラブ
の会員と交流する機会を得ることが出来ました。本来

ならば滅多なことではお話出来ないような方と幹事

という役職のお陰でご一緒する機会を与えていただ

きました。この事はこれから先何年生きるか分かりま

せんが私のこれからの人生の大きな財産となってい

く事とおもわれます。 
 大変至らない幹事で会員の皆様には多大なご迷惑

をお掛けしましが、会員皆様のロータリーの寛容の

心、特に会長の寛大さに支えられまして今日ここに最

後の例会を迎えられましたことを感謝申し上げてご

挨拶とさせていただきたいと思います。1年間ありが
とうございました。 



                                                    
● ニコニコ・ソーリーボックス 
白鳥ガバナー  
あと数日でガバナーの職務をはなれることができま

す。大変お世話になりありがとうございました。今

後も宜しくお願いします。 
角谷会長  
今年 1 年間ほんとうにありがとうございました。皆
さんの友情に感謝します。 
齋藤幹事  

1年間大変ご迷惑をおかけしました。 
宮野ガバナー補佐  

1 年間のご支援ありがとうございました。やっと終
わりました。 
長塚次年度ガバナー補佐  
次年度宜しくお願いします。 
始関会員  
先日関東運輸局長より観光振興部門で弊社が表彰を

受けました。 
角谷会長、斉藤幹事お疲れ様でした。大変楽しい 1
年でした。 
小池会員  
角谷会長、斉藤幹事もうすぐ任期満了長期間大変ご

苦労様でした。楽しいフォーラムを経験させていた

だきました。 
西村会員   
角谷会長、斉藤幹事 1 年間お疲れ様でした。RC の
会員の皆様にも色々お世話になりました。 
千葉会員、泉水会員、小川会員、藤谷会員   
角谷会長、斉藤幹事本年度のすばらしさに敬意を表

します。 
若手会員一同（伊藤会員、常澄会員、高沢会員、篠田

会員、山本会員）   
角谷会長、斉藤幹事 1年間お疲れ様でした。 

万崎会員、平野会員   
角谷会長、斉藤幹事 1年間お疲れ様でした。先輩方
のお導きに感謝します 
千葉会員   
職業奉仕委員会の原稿有難うございました。 
● 点鐘 市原ＲＣ会長 角谷 修 

 

 


